

InteressenVertretung

*„Menschen mit Behinderungen und
chronischen Erkrankungen“*

in Dülmen



Für ein inklusives Dülmen

*Unsere Initiative setzt sich für die Interessen
und Rechte chronisch kranker sowie
körperlich, geistig, psychisch und sinnes-
behinderter Menschen in Dülmen ein
– unabhängig von politischen oder
konfessionellen Bindungen.*



InteressenVertretung

*„Menschen mit Behinderungen und chronischen Erkrankungen“
in Dülmen*

Was wollen wir:

*Wir wollen Menschen mit Behinderung und chronischen Erkrankungen eine gleichberechtigte Teilhabe am Leben in der Gesellschaft und eine selbstbestimmte Lebensführung ermöglichen.
Ein inklusives Miteinander liegt uns am Herzen.*

Was wir tun:

- Vertretung in kommunalen Gremien:

Wir bringen die Anliegen behinderter Menschen in die Fachausschüsse der Stadt ein.

- Barrierefreiheit:

Wir setzen uns für eine behindertengerechte Gestaltung von Dülmen ein.

- Öffentlichkeitsarbeit und Sensibilisierung:

Mehr Sichtbarkeit und Verständnis für die Bedürfnisse und Rechte behinderter Menschen.

- Regelmäßige Treffen:

Austausch und Vernetzung.

für mehr Infos
einfach scannen

*Für Anfragen oder Anregungen,
schreiben Sie uns gerne eine Mail.
Wir melden uns zurück:
IV.info@web.de*

